



Narren an die Macht!

11.11.2022 – Der Sturm aufs Rathaus

Liebe Landsbergerinnen und Landsberger,

es ist der 11.11. und wir, der Elferrat des Faschingsvereins Licaria, übernehmen heute das Regiment. Der Fasching liegt darnieder und die Stadtpolitik versinkt im Chaos. Lange genug haben wir uns die Missstände hier in Landsberg angeschaut. Jetzt ist die Zeit zu handeln. Für die heute startende narrische Jahreszeit wurde deshalb ein Notfallplan aufgestellt, der aus 11 Maßnahmen besteht. Sozusagen ein 11er-Wumms!

Als narrisches Not-Parlament fordern wir:

1. Rettet den Schlossberg!

Der Elferrat beendet den Streit um den Neubau der Schlossbergschule. Um alle Kritiker zufriedenzustellen, wird die Schule mit einem Anbau im Süden **und** im Norden gebaut.

2. Sonne und Sterne für alle!

Das Münchener Sterne-Restaurant Tantris verlegt seinen Sitz ins Landsberger Inselbad. Gleichzeitig wird die Sonnenterrasse um 50 m nach Westen verlängert. Hierfür kommen Sprung- und Wellenbecken an den Infanterie-Platz.

3. Landsberg muss wieder sicher werden!

À propos Inselbad. Die laxen Kontrollen zum Lechstrand haben ein Ende. Ab sofort herrscht Ausweispflicht, die die Landsberger Parküberwachung kontrolliert. Elferrat Thomas Bihler unterstützt und installiert vor Ort ausrangierte Personen-Scanner vom Münchener Flughafen. Außerdem stocken wir die hiesige Sicherheitswacht zur Hundertschaft auf. Diese wird in der Altstadt rund um die Uhr patrouillieren.

4. Keine Experimente mit unserer Gesundheit!

Um Landrat Eichinger bei der Regierung des Klinikums zur Seite zu stehen, wird der neue Klinikausschuss ausschließlich mit Mitgliedern des Elferrats besetzt. Außerdem übernimmt Elferrat Claus Moritz das Klinikmanagement. Für einen Groß-Gastronom wie ihn stellt diese Aufgabe keine Herausforderung dar. Der schöne Nebeneffekt: Auch Klinikvorstand Woedl wird entlastet, um sich mehr seinen anderen Unternehmen zu widmen.

5. Klotzen im ULP!

Schluss mit dem Hickhack um den Kultursaal im Wohnviertel „Urbanes Leben am Papierbach“. Wird er 5 Meter hoch? Oder 10 Meter? Vergesst es, ihr Kleingeister! Hier entsteht eine 1:1 Replik der Hamburger Elbphilharmonie. Im luftig bebauten Areal ist für die neue „Lech-Philharmonie“ ausreichend Platz, so dass nur wenige der neu errichteten Wohntrakte weichen müssen.

6. Mehr Erotik!

Das älteste Gewerbe der Welt liegt in Landsberg seit langem darnieder. Das Rotlicht-Viertel wird deshalb vom Gasthof Mohren bis zur Zeder-massage, äh Zederpassage erweitert. Zusätzlich entsteht eine Außen-stelle im städtischen Projektraum am Klostereck.

7. Greater Landsberg!

Die Anbindung an unseren Vorort München ist dürftig. Deshalb werden in Zukunft tausende Landsberger Pendler mit dem Transrapid vom Landsberger zum Münchener Hauptbahnhof zur Arbeit schweben. Investor Elon Musk und sein Berater Edmund Stoiber stehen für den Erfolg dieser innovativen Technologie.

8. Erst Transall. jetzt Weltall!

Selbiger Elon Musk läutet auch im Stadtteil Penzing das Landsberger SpaceTech-Zeitalter ein und installiert auf dem Campus des alten Flughafens eine Raketen-Abschuss-Basis. Er investiert für dieses Projekt 4, 5 Milliarden Euro, für die er im Gegenzug 9 Milliarden Euro Subventionen erhält.

9. Mehr Fremde, weniger Verkehr!

Um den Niedergang des Tourismus aufzuhalten, erklären wir Landsberg zum Wintersport-Ort. Ab nächster Woche ist die Neue Bergstraße gesperrt. Vom Bayertor bis zum Spitalplatz werden Schneekanonen und zahlreiche Après-Skihütten aufgestellt. Der internationale Ski-Zirkus gastiert – mit abschließendem Weltcup-Abfahrtsrennen – in Landsberg, dem neuen Mekka des Wintersports.

10. Her mit der Kohle!

Für eine Stadt, die sich ein goldenes Brückerl bzw. Stegerl leisten kann, darf die Umsetzung und Finanzierung unserer Forderungen kein Problem darstellen. Deshalb tritt der Elferrat an die Stelle von Finanzausschuss und Stadtkämmerer. Mit allen Kompetenzen und keinerlei Verantwortung.

11. Endlich direkte Demokratie!

Die Aufspaltung des Landsberger Stadtrats wird konsequent fortgesetzt. Der Stadtrat löst sich auf und tritt zur nächsten Wahl in 30 Ein-Personen-Fraktionen an.

Sie, Herr Bürgermeister und ihre Bürgermeister-Kollegen werden ab sofort in den Ruhestand versetzt. Übergeben Sie deshalb hier und heute Rathauschlüssel und Stadtsäckel.

**Um Punkt 11:11 Uhr wird das Rathaus gestürmt.
Narren an die Macht!**

Abschlussworte (nach dem Sturm)

Nun, liebe Landsberger Bürgerinnen und Bürger, der Rathauschlüssel und das Stadtsäckel sind unser. Die fünfte Jahreszeit hat begonnen, ab heute sind die Narren an der Macht. **Das lasst uns feiern!**